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l　真実かどうか?

2　みんなに公平か?

3.好意と友情を深めるか?

4.みんなのためになるかどうか?

会長　嶋　田　英　明

幹事神　林　聖　光

会　報　第1595号(2009.6.12)
く第1622回　会長ごくろうさん親睦旅行〉

会　報　第1596号(2009.6.19)
く第1623回例会)

2008-2009年度親睦韓国旅行

2009.1 1.12.13　　2泊3日

報告者　東海林　康　之会員

6月11日から､ 2泊3日の韓国旅行に行ってまいりました｡

今年度､最後の親睦活動委員会の行事でもあります｡聞くところによりますと韓国旅行は嶋

田会長就任時から要請を受け､ 1年間親睦活動委員会で協議しながら創りあげた企画だそうで

す｡ただ､旅行に行くのではなく､企画段階から親睦の交流を深め､参加者皆様の年代を考慮

したうえ色々なプログラムを取り入れて望んだ旅行だそうです｡皆様一人一人が喜んでもらえ

るよう何かを感じられるような旅行に親睦委員会を含み参加者仝貞が協力できる旅行になりま

した｡

当机心配してました新型インフルエンザも最大限の情報を収集し薬とマスクを持参し､成

田空港へ到着しましたが､マスク姿の方はまばらで一安心しました｡

飛行機内､韓国･ソウルでも日本人観光客を含みマスク姿の方は見られませんでした｡ソウ

ル到着後､市内にある映画撮影所を見学し､ロッテ免税店に立ち寄り､お土産の情報収集をし

ました｡その後､市内の繁華街のど真ん中､真後ろにはソウルタワーがそびえ立つホテルへ行

き､チェックインを行い夜ご飯です｡

韓国宮廷料理を堪能し､食後は2珪(演劇組と夜景組)に別れ別行動後カジノで合流しまし

た｡初めての方も楽しく出来たようで､勝った人もたくさんいたようです｡

2日目も､ゴルフ組と観光組の2手に別れ韓国をエンジョイしました｡

*ゴルフ粗---レイクヒルズゴルフ場

例会日　金曜日12:30-13:30

例会場　ザ･クレストホテル柏

〒277-0842柏市末広町14-1

TEL 04-7146-1111 FAX 04-7146-2100

事務所　〒277-0011柏市東上町7-18

柏商工会議所会館505
TEL 04-7162-2323　FAX 04-7166-8282



*観光組･ ･ ･ - -韓国民族村/海鮮料理店/景福富/青瓦台/国民民族博物館/仁寺洞

私は､ゴルフ組だったのですが､他の方日く､今までで一番締盟なゴルフ場だったようです｡

見た目も締盟で､日本のゴルフ場と比べてもランクはかなり上のクラスだと思いました｡

その夜は焼肉料理です!カルビがとても美味しく､皆様大満足の様子でした｡生タコも出てき

て初めて食べましたが､動いているのがとても新鮮でした｡

食事後の観光はエステとマッサージ/イ-テェーオンと東大門ショッピング｡カジノに行った

方もいたようです｡

3日目は南大門市場散策と国立故宮博物館に行き､私はお土産の靴下を大量に購入し､お昼は

プルコギを食べ､空港へ｡非常に満足な旅行でした｡

3日間通して韓国の料理を食べましたが､日本人の口に合うのか非常に美味しかったです｡

そして空港へ到着｡帰りの飛行機に乗り成田-到着したのです｡全員､怪我･病気とも無く無

事相の地に到着いたしました｡またこのような機会がありましたら是非とも行きたいと思いまし

た｡段別を頂いた親睦活動委員長の中村さん｡副幹事の小林さん､安川さん､ありがとうござい

ました｡



く第1 623回例会〉　　　　2009. 6･ 19

1.点　　鐘　嶋田英明会長

1.会長報告　嶋田英明会長

1.幹事報告　神林聖光幹事

1,卓　話　神林聖光幹事

1.点　　鐘　嶋田英明会長

く会長報告〉　　　　　嶋田英明会長

韓国行って参りました｡最初20名の申し

込みが有りましたのに､実際は9名で行って

参りました｡気候も良く雨も降らないでとて

も良かったです｡ 2名の女性会員は美容に気

を使われ5才は若返った棟です｡又､ 1番長

老で参加されました｡川和さんは､酒良し､

料理良し､ゴルウは1人勝で大満足の御様子

でした｡最後の我がまま聞いて下さりありが

とうございました｡留守を守って下さった会

員の皆様方に感謝致します｡

今週の月曜日にはガバナーエレクト事務所

で会議が有りました｡内容は地区大会､地区

大会ゴルフの件､ガバナー月信の件と来月か

ら本格的に年度が始まりますので､出席者の

皆さんもぴりぴりしておりました｡さて､本

日の卓話は神林幹事ですが､幹事をやって大

変な事は解っておりますので､出来ればやっ

て良かった事や､楽しかった事を主にして話

していただければ､今後の幹事選びがとても

スムーズに行くのでは無いかと思いますので

宜しくお願い致します｡

ここで悲しい報告が1つ有ります｡三菱U

F J銀行柏支店の支店長で有り会員でもある

荒井隆さんが一身上の都合に依り退会をさせ

て頂きたいと連絡が有りました｡残念です

が､色々都合も有ると思いますので仕方有り

ません｡お止めになっても元気で頑張って下

さる様期待致します｡御苦労様でした｡

最後にガバナー月信見た方はお解りと思い

ますが､ Rl会長賞を戴きました｡きっと

ペットボトルキャップの回収でポリオ撲滅に

実績を残したからだと思います｡次週が最後

になります私の年度の仕上げとしてキャップ

回収を行ないたく思いますので御協力お願い

致します｡

本多市長よりお札状をいただきました

ゴミゼロ運動参加団体代表者様

相市長　本　多　　　晃

平成21年度ゴミゼロ運動について

拝啓　薄暑の侯　貴職におかれましては､

ますます御清祥のこととお喜び申し上げま

す｡

さて､5月　31日に実施しましたゴミゼロ

運動では､貴団体から多くの皆様の御参加を

いただき誠にありがとうございました｡

当日は､柏市全域で､昨年度より約3千人

多い約2万5千人の市民の皆様に御参加いた

だき､約20トンのごみを回収し無事終了す

ることができました｡

今後も､より一層の環境美化を推進してま

いりたいと考えておりますので､御理解と御

協力を賜りますようお願い申し上げます｡

敬　具

く幹事報告〉　　　　　神林聖光幹事

1.会員増強･拡大委員会/職業奉仕委員会

合同セミナー開催の案内

日時　8月1日(土) 13:00-16:00

会場　京葉銀行文化プラザ

2. 2009柏まつり全体会議開催の案内

日時　7月6日(月) 14;00-15:00

場所　柏商工会議所



3.例会変更のお知らせ

松戸西R C : 6/24(水)は夜IrEり移動例会

に変更

柏R C : 6/24(水)は最終移動例会に変

更

沼南R C : 6/25(木)は家族親睦旅行に

振替の為､休会

印西RC : 7/1(水)は夜間例会(新旧

役員交換会)に変更

4. 10月25日(日)第15回手賀沼エコマラ

ソンの開催に伴う広告記載支援について

の依頼

5.受信くクラブ会報)流山RC､印西RC

【来週の予定】

* 6β6(金)く通常例会)

第6回クラブ協議会(下期活動報告)

新旧委員会引き継ぎ(例会終了後)

卓話-嶋田英明会長

く委員会報告)人間尊重委員会委員長升谷　庸

ペットボトルのキャップ回収

の　御　礼

今年度は､ ｢ペットボトルのキャップを集めて

発展途上国の子供達にワクチンを｣にご協力

有難うございました｡いよいよ本年度の例会

ものこすところ一回となりましたが､次回例

会にキャップをご持参いただければ幸いです｡

米国ウィスコンシン州から

研究グループ交換(GSE)派遣チーム

10月16日来日

GSE小委員会　安川武年会員

今年度は､千葉県と姉妹州米国ウィスコン

シン州第6250地区から1名のロータリアン

リーダーと4名の25-40歳のメンバーで構成

されるGSチームが10月16日に成田へ到着

します｡ 2790地区におきましても11月12日

までの約1ケ月間滞在します｡互いの国の文

化や職業について研修し訪問交流をはかる財

団プログラムの一つです｡つきましては､受

け入れ地区としましては､現在ホストファミ

リー募集中です｡



一年を振り返って

神　林　聖　光　幹事

一年を振り返ってみると､去年の5月中旬

に嶋田年度の委員長会議を開催しました｡そ

の時点では､順調にスケジュールは進行して

いました｡ところが委員長会議終了4日後に

はCLP (クラブリーダーシッププラン)を

導入したいという中村ガバナーノミニーの意

向により検討会が発足し､数回の会議が持た

れ､ 1週間後の5月　23　EIにはチームメン

バーを選任し､6月3日には､定款､細則の
一､変更案作成､ 6月6日にバスト会長会議を開催

し､ CLP推進について理解していただき､例

会終了後､理事会において､定款､細別変更案

の承認をしていただきました｡ 6月10日までに

は全会員に臨時給会の案内送付し､ 6月20日､

臨時給会を開き轟認を得て新組織作りに着手

し､嶋田年度スタート10日前にようやく組閣

を完了することができました｡なにしろ､日に

ちに制約があったため､同時進行で各委員会委

員長さんには活動計画原稿提出の依頼をし､次

年度予算案の作成においては､初めての改革の

ため予算の割り振りをどのように配分したらよ

いか思案することしきりで､大変あわただしい

1ケ月でした｡案の定､活動計画書作成は､大

幅に遅れて､出来上がってきたのは7月半ば過

ぎだった記憶があります｡そして､ 7月に入

り､新旧理事会､新旧交代式と無事消化し一安

心しました｡なんと言っても､今期目立った出

来事といえば､会月､家族の不幸及び会員の病

気が例年になく多かったことだと思う｡ 7月6

日には秋元会員の父親の逝去､ 8月2日には小

菅会員の逝去､ 8月17日には染谷会員の長男

智さんの逝去､ 12月3日には台中港東南ロータ

リークラブのクーパーさんの逝去､年が明けて

3月8日には森下会月の逝去､ 3月13日には染

谷会員の逝去､ 5月9日には根来会員夫人恵子

さんの逝去､ 5月26日には安川会月の母親みわ

さんの逝去がありました｡また､会員の病気で

は11月1日には香島会員が脳梗塞で入院し､

12月25日には鈴木桂三会員が､ 2月5日には

中村親睦委員長も入院され､いまだ､具合が良

くないようで苦労しているようです｡そして田

代会員までも台湾旅行直前に入院され､いまだ

に入院治療中です｡また､藤本会貞も3月31

日に流山中央病院に入院され､自宅療養中でが

んばっておられます｡病気ばかりは､気を操ん

でも､仕方ありませんのでこ早くもとの体にも

どってくれればと思っています｡
<

相西クラブは､親睦活動が盛んです｡相まつ

りでは､ハネトへの参加がありました｡が今期

は雨にたたられメイン会場に出る前に中止にな

り､がっかりしたような､また昨今体力のなさ

が心配であった関係上､安心したような複雑な

思いがありました｡

10月18日には家族親睦芋はりを開催し多く

の会員の参加を頂きまた子供たちには大きなさ

つまいもをたくさんプレゼントできた1日でし

た｡また､ 11月11日には恒例になりつつある



柏南ロータリークラブと柏西口一夕.)-クラブ

との親睦ゴルフコンペを行い､楽しい1日を過

ごすことができました｡

12月20日にはボンノールガーデン中庭にて

餅つき移動例会を企画し､親睦委員の張り切り

によって芝入りのお餅を2日もつきました｡そ

れもあまり餅つきをしたことがない世代の表れ

なのかも?

1月30日にはボーリング大会を行い､台湾アク

ト､柏アクト及び家族の参加があり､にぎやかに

行われ懇親会においては､若いアクターの盛り上

がりで楽しい日を過ごせました｡

3月27日には､遅い観梅の会か､早すぎた観

桜会となり数輪の花が残っている木を見つけては

大歓声があがり､ 2- 3輪の桜が咲き始めた木を

見つけては､また大歓声と楽しかったかどうか複

雑な思いでした｡また大洗水族館では､先日行っ

た沖縄のちゅら海水族館と比較したり､それぞれ

の良さがあったような気がします｡そして､先週

の打ち上げ旅行と続きましたが､海外旅行となる

と､やはり難しい企画だなと思いました｡ 3

-4ケ月前からいろいろ案を練り上げて､いざ決

行という段階になり､新型インフルエンザが発生

したり､以前､川和年度にも韓国旅行を企画され

たことがありましたが､やはり､ SARSだった

か､鳥インフルエンザだったかにより断念した経

緯があり､当時のことを思いだしました｡それ

と､なんと言っても嶋田年度の重要行事としての

台中港東南RC 30周年記念式典への参加があり

ました｡ 13名の参加者と､まずは姉妹クラブ締

結の立役者クーパーさんのお宅に伺い,みんな神

妙な面持ちで焼香をしてきました｡クーパーさん

のお宅に到着すると台中港の皆さんが先に待機し

ていて総勢30名ほどいたのではないかと思いま

す｡クーパーさんのお宅から車で10分ぐらい走っ

たところにある公馴こ行き記念植樹を行い､確か

11年前に来たことがあり､懐かしく思い起こされ

ました｡そこにはそれより以前に植樹をしたとい

う高さ7-8メートルぐらいはあろうかと恩ううっ

そうとした木が6-7本根づいていました｡今回植

樹した2メートル弱の桜の木がこれほどの大きさ

になるのは15年いや20年先になるかと思うと台

湾に行く楽しみがまたできました｡

入会して12年目になる私ですが､毎年のように

台湾旅行に参加して感じることは､ ｢熱烈歓迎｣､

それに尽きると思うのですが､それは陽気な民族

性なのでしょうか､気兼ねなく接してくれるメン

バーには感謝の気持ちでいっぱいです｡来る10月

24日､ 25日の地区大会時､また11月29日の西ク

ラブ35周年の時には台湾より大勢のロータリーメ

ンバーがくると思いますが､ ｢日本式熱烈歓迎｣を

心がけたいと思います｡どうか､そのときは､台

湾に行って歓迎されたことのある人も､まだ行っ

た事のない人も精一杯迎えてほしいと思いますo

この1年間､自分なりに精一杯幹事を努めてき

たつもりですが､至らない点がたくさんあったと

思いますが､ご協力ありがとうございました｡

0-　　耶1　-　　　十≠

(tz一夕1)アンとして守って扱きたいことを列記してみます)

(1)例会に欠席する場合は必ず事務所等に前

もって連絡しましょう｡そして欠席の補

填を必ずしましょう｡

(2)例会場では他クラブからのビジターやゲ

ストの方々に､親睦活動委員だけに委ね

ず全員が温かく迎え､友愛に心掛けま

しょう｡

(3)例会中は極力私語はつつしみ､居眠りも

つとめて止めましょう｡

(4)各種出欠の返事､アンケートの回答等に

は迅速に応えましょう｡



(5)会費の支払い､其の他､守るべき期日は

必ず守りましょう

(6)服装は清潔にし､他の人々に不快の念を

与えぬようにしましょう｡

(7)ロータリーの会合には､ t)一夕リーの襟

章を付けましょう｡

(8)どこで会ってもロータリアン同志は､快

く会釈し親睦につとめましょう｡

(9)例会所要時間に60%出席すれば一応出席

と見なされますが､よほどの理由が無い

限り.閉会の点鐘まで在落しましょう｡

uo)良いこと､不幸なこと､何かにつけて仲

間の会員に､真心で接し喜び合い慰めあ

い援助しましょう｡

(川分からないことはなんでも会員に尋ねま

しょう｡尋ねられたら誠意をもって応え

ましょう｡

82) ｢四つのテスト｣を実践しましょう｡

u3)ロータリーの活動は善意から出発しま

す｡一人ひとり善意の奉仕を実践しま

しょう｡

ロータリアンの守るべき道

(6)当クラブは､ホテルでの例会場という

観点からジャケット､ネクタイの着用が好

ましいのではないかと思われます｡ただし､

クールビズの普及により　6月～9月の間は

ノーネクタイでもオーケーだと思います｡

ただし､会長､幹事はネクタイ着用が好ま

しいという意見が多くありました｡一般会

員は通年(6)を考慮して服装を選択してい

ただければ､良いと思います｡またそのと

き､ (7)の襟章のことは守ってください｡

当クラブの夜間例会に関しては､上着､

襟章はなくても良いようです｡

疑問に感じたときには､会長､幹事を交

えて意見を交換して結論を出してください｡

もし､結論が出せないような事例に対して

は､理事会にて話し合ってもらい結論を導

きだしてもらい､毎月の理事会議事録が会

報上に載るはずです｡

くビジター〉

･秋谷陽一郎(相RAC)

･神野美明　(柏RAC)

･須藤英華　(第10分区ガバナー補佐)

く二コ=コBOX〉

･本人誕生日　升谷　庸会員

･夫人誕生日　神林聖光幹事

･結婚記念日　神林聖光幹事

･韓国旅行ありがとう　嶋田英明会長

･韓国旅行無事行ってきました

金本元草会員

く出席報告)

会員数56名　欠席者13名　出席率76.78%

欠席者

荒井　隆､井上　清､小洋邦治､

金子　正､佐藤尚文､杉山　智､

染谷照夫､丹藤耕一､日暮　誠､

富士川明､松本ユミ､吉野一章､

渡連雅志

前回欠席者メーキャップ会員　0名

修正出席率100%



柏ローターアクト最終例会

新世代育成委員長森市直樹

6月21日日曜日16:00　点鐘

アミュゼ柏にてローターアクト(RAC)最

終例会に､相西RCより6名､柏RCより1

名､柏南1名の参加の他､地区よりRAC委

王寺長､ RAC (船橋東､船橋西､松戸束)バ

ストRACの方々､総勢35名ほどで例会に

参加しました｡当日はあいにくの雨混じりの

天候にもかかわらず､参加していただいた､

嶋田会長･金本次年度会長､小林副幹事､染

谷次年度新世代育成委員長､安川会員誠にあ

りがとうございました｡望月久美子会長の点

鐘で始まり､ RACソング斉唱､会長報告､

年間活動報告を紙芝居形式で行いました｡そ

の後知的障害者のための福祉施設､光風園､

に飾る季節ごとの飾りを4班に別れ折り紙で

製作をしました｡ 2時間という時間があっと

いう間に過ぎていきました｡懇親会も､神林

幹事が合流しRACとのコミュニケーション

舞10分区ガバナー補佐須藤美章会員より
一年間のご協力に対し感謝のご挨拶があり

ました｡

･クラブ会報委員長　田代健一

副委員長　大柳聖-
委員　升谷　庸､丹藤耕一､冨田正雄､榊　隆夫


